

civil

# ¡Lotería!

Son Sebastián, sábado, 21 de julio de 1979

Director en funciones: CARLOS SAURAS HERRERA

EDICIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES: SORDA, 13 ● TELEFONO 274180 (5 LINEAS) ● Precio del ejemplar: 20 Ptas.

CONTROL, TIRADA Y ORGANIZACIÓN




**CALVO... ¡NI HABLAR!**  
 VISITE SIN COMPROMISO AL ESPECIALISTA  
**LUIS DIAZ EN SU GABINETE PRIVADO**  
 PARQUE DE LAS PELUCAS  
 AVDA. N.º 16 - ALDEA 2.º - SAN SEBASTIÁN

## 31 VOTOS PARTICULARES AL PROYECTO DE ESA UO DE AUTONOMIA DEL PAIS VASCO

MADRID, 21. (Efe). — Un total de 31 votos particulares son otorgados por la Comisión Constitucional encargada de estudiar el proyecto de estatuto de autonomía del País Vasco. Los votos particulares han sido otorgados por los señores:...

El señor Froja expresó ayer su intención de renunciar a su cargo de diputado en la Comisión Constitucional encargada de estudiar el proyecto de estatuto de autonomía del País Vasco. El señor Froja manifestó esta mañana a Efe, al ser preguntado que si a su parecer, se había cumplido el procedimiento reglamentario en orden de la claridad, el convenio...

FUERTES MEDIDAS DE SEGURIDAD EN LAS CORTES

MADRID, 21. (Europa Press). — Esta mañana, en que se ha abierto el debate en comisión del proyecto del estatuto de autonomía para el País Vasco se pueden observar, tanto en el exterior del Palacio de las Cortes como en su interior, un incremento de las medidas de seguridad habituales.

En la cámara de San Sebastián están estacionados varios coches de la Policía Nacional y, por lo que respecta al interior, se ven a los periodistas que se piensan su credencial. Hay medidas de seguridad también en la segunda planta, en que se encuentran los medios de prensa.

EL EBI CONSIDERA QUE EL ESTATUTO DE GUERRA NO ES UN BUEN REAJUSTO EN NINGUNO DE SUS ARTICULOS

ELBAO, 21. (Efe). — El Euzko Buro Batzar, máximo or-

gano del Partido Nacionalista Vasco, ha considerado en su último reunión que el Estatuto de Guerra no ha sido redactado en ninguno de sus artículos.

Los integrantes del Euzko Batzar se reunieron, después de finalizar los dos debates, al primero y al que se había aprobado, en el edificio como «mayor positivo el resultado de los negociaciones».

El EBI destacó, a nivel de redacción, los mejoras introducidas sobre todo en el capítulo bancario, que queda bastante mejor que el original.

El máximo organismo del PNV se acordó también continuar la comisión de apoyo al Estatuto durante el mes de septiembre, poniendo las votaciones de agosto, y se nombró una comisión encargada de elaborar un programa de actividades con esta fin.

AYER, NUEVO CONTACTO UCD-PNV EN EL DUE «FUERON ATACOS LOS ULTIMOS CARDS»

MADRID, 21. (Europa Press). — Ayer por la tarde tuvo lugar en la sede del Ministerio de la Presidencia un nuevo contacto entre UCD y el PNV en el que se han creado los últimos cables y finalmente se han producido los artículos acordados en la Manizco. Según se ha informado a Europa Press por un medio parlamentario vasco.

Por parte del Partido Nacionalista Vasco acudieron Marenco, Vizcaya, y por UCD diversos carpetes, entre los que se encuentran: Selección Marín, Barrio.

Los referidos hechos han sido dados a conocer por la declaración de los negociadores de las Manizco, y el hecho de que los negociadores finalmente poco antes de que terminara el plazo que tenía la ponencia para dictaminar su trabajo, después de haberse reunido en la tarde de ayer, se ha producido, a lo largo de la reunión de ayer, alguna modificación por parte de UCD y PNV en el texto aprobado por la ponencia.



### El grupo Jazz, ganador en amateurs

En San Sebastián tuvieron lugar la sesión de grupos amateurs, el jurado compuesto por Juan Claudio, Compañeros, Plácido Soriano, Indurain, Etxepare, José Luis, Sola, José Ángel, Utrera y Fernández. El grupo ganador fue el grupo "Trio de Jazz".

## NICARAGUA: Caos y hambre

- Ayer juró su cargo el nuevo Gobierno
- Hasta el momento se ha respetado la vida de los somocistas

## TOBAGO: COLISIONAN DOS PETROLEROS

TRINIDAD Y TOBAGO. — Dos petroleros de bandera libanesa colisionaron frente a la isla de Tobago, ocasionando una gran explosión que quemó las costas petrolíferas. En la foto de la izquierda, el Atlantic Express, levanado cinco toneladas de petróleo. Hoy, los petroleros se ven en la zona de la explosión.



### En la Caja Laboral Popular de Azpeitia

## ATRACO DE CINCO MILLONES DE PESETAS

SAN SEBASTIÁN (Unidad). — Este mañana ha tenido lugar un atraco en la sucursal de la Caja de Ahorros Laboral Popular situada en la calle San Felipe de Azpeitia. A las ocho menos cuatro un individuo joven, que hablaba euzkera y llevaba una pistola, entró acompañado del director de la sucursal, a quien al parecer estaba esperando. Tres minutos después el sujeto sacó un fajo de cinco millones de pesetas, ordenando a los empleados que no diesen parte hasta las diez horas.

## El Papa viajará a Irlanda, la ONU y Estados Unidos

CIUDAD DEL VATICANO, 21. (Efe). — El Papa Juan Pablo II emprenderá el próximo 25 de septiembre un viaje a Irlanda y Noruega, se anunció oficialmente hoy, sabido que el Papa realizará una visita de carácter pastoral a Irlanda el 29 de septiembre al 1 de octubre, y a Noruega el 2 de octubre al 5 de octubre.

Separadamente, se respondió a una doble invitación de la Conferencia Episcopal Euzko-Arriparren y del presidente Jimmy Carter, el Papa realizará una visita de carácter pastoral a Estados Unidos.

## BILBAO: Desactivado un artefacto colocado en la sucursal de Renault, un minuto antes de la explosión

BILBAO, 21. (Europa Press). — Un artefacto explosivo compuesto de 4 kilos de dinamita ha sido desactivado en la una y media de la tarde, en la sucursal de la sede de Renault en Bilbao, situado en la Gran Vía, esquina Dr. Arce.

Previamente, se había recibido una llamada telefónica al distrito «B», comunicando la colocación del artefacto. Equipos de desactivación se presentaron en la sucursal de Renault, produciendo cuantiosos daños materiales en las instalaciones.



















COMPOSICION DE GABINETE NORTEAMERICANO

WASHINGTON, 21. (EPA) — Este es el gabinete...

El ministro y el secretario de Justicia...

El ministro de Comercio...

El ministro de Trabajo...

El ministro de la Vivienda...

El ministro de Justicia...

La guerra continua en Angola

El actual Gobierno no controla todo el territorio

No hay duda que Angola —1.362.000 kilómetros cuadrados— es uno de los territorios con mayor riesgo del continente...

Para el día 20 de noviembre que cumplió todo el continente también llegó a Angola...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

El MPLA es la delgada alfombra que cubre el territorio...

Mientras el país continúa sumido en el caos

Juro su cargo en un día

El Gobierno nicaraguense

Hasta el momento se ha respetado la vida de los somocistas

El pueblo sólo busca una cosa: alimentos

MANAGUA, 21. (EPA) — El presidente Manuel Antonio Cordero...

Después de una jornada de trabajo en la junta de Gobierno...

Para tales efectos se facultó al procedimiento general de Justicia...

En el acto interreligioso, hizo hace pocas horas este el gobierno somocista...

Después de una jornada de trabajo en la junta de Gobierno...

Muchos de esos peregrinos sobrevivieron en sus hogares...

Para el momento de la liberación de la junta de Gobierno...

Un período relativamente breve, combatió en el campo de batalla...

En el momento de la liberación de la junta de Gobierno...

El presidente de la junta de Gobierno...

El presidente de la junta de Gobierno...

El presidente de la junta de Gobierno...

WALLITA: Muerto en atentado un subcomisario de policía

PALESMO (Italia), 21. (EPA) — El subcomisario de la policía...

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR D'Antonio y Gaeja Aizpur

QUE FALLECIE EL DÍA 17 DE JULIO DE 1973, A LOS 85 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos...









Estrenos cinematográficos

"Mormgas", "Matando sofisticadamente" y "Egao y sus aumnas"

«MORMGAS», en el Salón de Honor... «MATANDO SOFISTICADAMENTE»... «Egao y sus aumnas»...

Michael Verhoeven, director... «MATANDO SOFISTICADAMENTE»... «Egao y sus aumnas»...

Noticias del mundo del cine "La guerra de los mundos", una película con gigantesca incógnita

«Cada día lo cineasta no... «LA GUERRA DE LOS MUNDOS»... gigantesca incógnita...

del peligro previsto por H... «LA GUERRA DE LOS MUNDOS»... gigantesca incógnita...

entorno y con la poca claridad... «LA GUERRA DE LOS MUNDOS»... gigantesca incógnita...

Los empresarios de Madrid, muy preocupados

Según informa hoy a E... «LOS EMPRESARIOS DE MADRID»... muy preocupados...

SALAS DE FIESTAS LA PERLA

LA DISCOTECA EN... «SALAS DE FIESTAS LA PERLA»... LA DISCOTECA EN...

MUSICA

Concierto de la Coral del Corazón de María

«CONCIERTO DE LA CORAL DEL CORAZÓN DE MARÍA»... Coral del Corazón de María...

«CONCIERTO DE LA CORAL DEL CORAZÓN DE MARÍA»... Coral del Corazón de María...

PROGRAMAS DE RADIO

RADIO SAN SEBASTIÁN... «PROGRAMAS DE RADIO»... RADIO SAN SEBASTIÁN...

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA... «PROGRAMAS DE RADIO»... RADIO NACIONAL DE ESPAÑA...

«PROGRAMAS DE RADIO»... RADIO NACIONAL DE ESPAÑA...

TEATRO PRINCIPAL (UN TRIUNFO EXTRAORDINARIO) MAYA... «TEATRO PRINCIPAL»... MAYA...

GRAN OPORTUNIDAD Cambiamos su piso actual por una vivienda residencial... «GRAN OPORTUNIDAD»... Cambiamos su piso actual...

Lotería Nacional

El primer premio al nº 20.306

MADRID, 21. — Se ha celebrado esta mañana el sorteo correspondiente al día 21 de julio de 1973, por el sistema moderno, siendo los números premiados los siguientes:

CON 20.000 PESETAS

855 803 159 013 964 424 213 823 324 214 880 114 282 393 286

CON 200.000 PESETAS

7.046 y 2.972

CON 4.000.000 DE PESETAS

13.216

CON 8.000.000 DE PESETAS

39.470

CON 16.000.000 DE PESETAS

39.306

Prize especial de 2.000 pesetas al número 2.

EL PSA NO ASISTE A LAS REUNIONES DE LA COMISION CONSTITUCIONAL QUE DICTAMINA EL ESTATUTO VASCO

MADRID, 21 (Europa Press). — El Grupo Antidictatorial (P. S. A.), el cual que ha en su momento que informó al presidente del Estatuto de Autonomía para el País Vasco, no asiste en las reuniones de la Comisión Constitucional, como se puede de esta manera, detesta el citado proyecto de Estatuto.

En un acto público hizo dicho parlamentario insistiendo que ha sido siempre víctima de rumores por los que se separa de la Potencia Constitucional y, por lo tanto, mantiene su adhesión no sólo a los principios de la Constitución, sino a la propia Constitución del País Vasco.

El Grupo Parlamentario Antidictatorial señaló entre otros motivos que el mismo procedimiento con el que han sido convocados estos reuniones, conforme lo sabe de que dicho sistema, no es un sistema que se ha convertido en uno nuevo, como se afirma, en el que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

Como es de esperar, el grupo antidictatorial no asiste a las reuniones de la Comisión Constitucional, como se puede de esta manera, detesta el citado proyecto de Estatuto.

"¿Dónde no estamos siendo víctimas—terreno la misma o porque desconocen la realidad de nuestro país?"

EL TIEMPO BUENO

SITUACION GENERAL. — No es más la situación general y buena conocida en los últimos días de esta semana, con buenas previsiones relativas en la Península y altas presiones muy al Oeste de la misma. Vientos muy flojos, con algunas lluvias a la larga del golfo de Vizcaya. Se ven unos frentes hacia el Norte que se irán moviendo hacia el interior.

SITUACION LOCAL. — Sin grandes modificaciones, a parte, por encima de los 1.020 metros, con indicios de humedad algo alta por la mañana, sobre el 80 por 100 de humedad relativa. Nubosidad en la zona de primer piso, de la mañana, que ha ido desapareciendo progresivamente, sin precipitaciones en las últimas horas. Vientos muy flojos, componente Norte. Temperaturas máximas 15 grados de mañana y más de 18 en la tarde.

TIEMPO PROBABLE PARA 24 HORAS. — Sin grandes cambios o buena mañana, hay que esperar buen tiempo todo el resto de mañana. Nubosidad muy escasa con algunas ráfagas de viento en la tarde. Regimen de brisas no las costas.

MAR. — Muy poca actividad en el estado de la mar y tampoco parece que vaya a cambiar. Vientos del NW y

Traslado a Las Palmas de los restos mortales del policia nacional asesinado ayer en Madrid

Antes hubo un funeral al que asistió el ministro del Interior

MADRID, 21 (Agencia). — A las 10.30 horas de la mañana se ha celebrado en la Academia Española de las Ciencias Exactas y Físicas un funeral por el policia nacional asesinado ayer en Madrid. Antes hubo un funeral al que asistió el ministro del Interior.

Estuvieron presentes el ministro del Interior, Antonio Ruiz Fombuena, el subsecretario del Departamento, el coronel Regalado, el director general de la Guardia Civil, don Juan de la Puente y el gobernador civil de Madrid, así como el vicario, padre y hermanas de la víctima.

Formaron asistencia representaciones de la Guardia Civil, de los cuerpos de la Policía Nacional, de la Policía Municipal y compañía de Desgraciados Hermandad.

Finalizado el funeral, los restos mortales del policia asesinado fueron llevados a la base aérea de Torrejón, para ser trasladados en un avión militar a Las Palmas de Gran Canaria. El avión salió a las 16.30 horas, pudiendo ser visto por multitud de personas.

ENCUENTRO DEL TAXI ULTRALIGERO POR LOS ASSESINOS. — La policía localizó a los asesinos de la víctima, el policia nacional asesinado ayer en Madrid, en un taxi ultraligero que se encontraba en un callejón de la zona de la víctima.

COMIENZA UNA CAMPAÑA "POR LOS ESTATUTOS DE AUTONOMIA DE LOS PAISES CATALANES"

BARCELONA, 21 (Europa Press). — Ha comenzado en Barcelona una campaña por los estatutos de autonomía de los países catalanes, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

El objetivo de la campaña es que se denuncie a los medios de comunicación en el curso de la campaña, en la que se va a dar lugar a un sistema más moderno, sino que se trata de un sistema que se va a dar lugar a un sistema más moderno...

Euskadiko Eskerra ha convocado una manifestación, esta tarde, por la inclusión de Navarra en la autonomía vasca y la salida de los presos

SAN SEBASTIÁN (UNIDAD). — Esta tarde ha sido convocada en San Sebastián por Euzkadi Eskerra una manifestación por la inclusión de Navarra en la autonomía vasca y la salida de los presos.

«Esta tarde, a las 18.00 horas, se celebrará una manifestación en San Sebastián por la inclusión de Navarra en la autonomía vasca y la salida de los presos. La manifestación será convocada por Euzkadi Eskerra y tendrá lugar en el centro de la ciudad de San Sebastián.

EL CGV PASARA A LLAMARSE "GOBERNO PROVISIONAL VASCO"

MADRID, 21 (Europa Press). — El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

El ministro de Estado de España, Carlos Arias Navarro, ha anunciado que el Gobierno Provisional Vasco pasará a llamarse "Gobierno Provisional Vasco".

PROMOCION: DESCUENTOS SUPERIORES AL 15 POR 100. Cámaras réflex Yashica FR. Cámaras réflex Nikon. Proyectoros sonoros Nera. FOTO MATORANA. HERNANI, 10 - SAN SEBASTIAN.